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Solicitan abrir secreto 
bancario a familiares 
del gobernador Diaz 
La Fiscal Aguayo hizo la solicitud con el objetivo de seguir profundizando 
en el caso Convenios. La autoridad dijo: “No tengo nada que ocultar”. 

Cristian Aguayo Venegas 
cronicaOestrellaconce. 

iscalía solicitó y ob- 
E tuvo la autorización 

para levantar el se- 
creto bancario de las 

cuentas de familiares del 
gobernador regional Ro- 
drigo Díaz, específica: 
mente de su esposa y los 
tres hijos del matrimonio. 
Esta medida, según expli- 
caron, tiene como objeti- 
vo avanzar en las diligen- 
cias indagatorias del Caso 
Convenios. 

La solicitud fue presen- 
tada porla fiscal María Jo- 
sé Aguayo, quien funda- 
mentó la petición contra 
14 personas junto a una 
serie de antecedentes que 
eljuez de Garantía, Carlos 
Aguayo, consideró “sufi- 
cientes para conceder la 
autorización solicitada”. 
De este modo, siete enti- 
dades financieras debe- 
rán proporcionar infor- 
mación detallada sobre 
los productos que cada 
persona mantiene con 
ellas, incluyendo cartolas, 
transferencias, cheques 
emitidos y otras transac- 
ciones realizadas entre 

2021 y agosto de 2024. 
“He tomado noticia, 

conocimiento de que la 
fiscal ha solicitado entre 
varias diligencias que las 
cuentas corrientes o de- 
más, cuentas de ahorro en 
el caso de mi hija peque- 
ña, puedan ser conoci- 
das”, señaló el goberna- 
dor Rodrigo Díaz. 

“Por cierto, lo que yo 

puedo decir es que hecon- 
versado con mi señora du- 
rante la jornada y le he- 
mos hecho llegar una au- 

torización a la fiscal que 
instruye la causa, una au- 
torización para que co- 
nozca todos los antece- 
dentes de mi señora y es- 
pero que en las próximas 

   
al 2024son lasinfor- 
maciones de cartolas y 
transferencias que bus- 
carán en las cuentas. 

horas también lleguen de 
mis hijos debidamente 

firmados, porque no ten- 
go nada, nada que ocul- 
tar”, agregó. “De hecho, si 
me hubieran pedido que 
voluntariamente entrega- 
ra esto, lo habría hecho y 
lo ofrezco. Cualquier an- 

tecedente que se quiera 
conocer, tanto mío o de 
mi familia, siempre va a 
estar disponible porque 
he tenido esa conducta 
desde que partió este pro- 
ceso, poniendo yo volun- 
tariamente mis antece- 

dentes bancarios a dispo- 
sición y lo voy a seguir ha- 
ciendo en cualquier cosa 

para contribuir a esclare- 
cer la verdad”, sentenció. 

El diputado Eric Aedo 
(DC) señaló que “lo que co- 

DÍAZ ASEGURÓ QUE SI LE HUBIESEN PEDIDO ENTREGAR LOS DATOS, LO HABRÍA HECHO RÁPIDAMENTE 

días tienen, según el es- 
crito, los bancos desde 
que son notificado para 
entregar información. 

rresponde es que la justi- 
cia y la fiscalía en este ca- 
so haga su trabajo y se lle- 
gue en esta investigación 
hasta las últimas conse- 
cuencias. Lamento lo que 
está sucediendo, porque 
obviamente que esta es 
una noticia que impacta 

enla región y nos impacta 
a todos quienes conoci- 

mos al gobernador regio- 
nal Rodrigo Díaz”, agregó. 

Bajo la misma línea, la 
diputada María Candela- 

ria Acevedo (PC) sostuvo 
que “más allá de la solici- 

tud judicial, lo que espero 
es que esto pueda resol- 
verse en el menor tiempo 
posible, y para eso las ins- 
tituciones tienen que 
cumplir su tarea, en este 
caso de investigar”. 

Karen Medina, diputa- 
da (IND), expresó que “es 

AGENCIA UNO

realmente bueno lo que
está pasando en nuestro
país, que la justicia, las
instituciones están ha-
ciendo su trabajo avan-
zando en las investigacio-
nes. La señal queestá dan-
do Fiscalía en la región del
Biobío de avanzar con la
investigación es lo que co-
rresponde hoy día por ley,
es muy bueno, lo valoro
tremendamente”, añadió.

Por último, el diputa-
do Roberto Arroyo (PSC),
indicó que “sin duda que
todos los hechos de co-
rrupción deben investi-
garse y llegar hasta las úl-

timas consecuencias, sin
embargo, me parece que
todos estos casos están
siendo utilizados mediáti-

camente para desviar la
atención de las urgencias
que hoy tiene la ciudada-
nía”. 

“Son acciones que nos

parecen apropiadas y que
buscan conocer la ruta
del dinero, pero creemos
que mayores certezas ten-
dremos con un nuevo go-
bernador”, cerró la conse-

jera regional Camila 
Arriagada.   

    
LUNA LE FEUVRE ESTUDIA EN INACAP CONCEPCIÓN TALCAHUANO, 

La futura ingeniera que 
representa al Biobío en 
encuentro tecnológico 
Hace algunos días, la 
alumna de segundo año 
de Ingeniería en Informá- 
tica de Inacap Concep- 
ción-Talcahuano, Luna Le 
Feuvre, recibió una noti- 
cia que no esperaba. Tras 
realizar los cursos de 
Cloud e Inteligencia Arti- 
ficial en el Programa 
“Seeds for the future Hua- 
wei”, desde la empresa 
ejecutora le comunicaron 
que fue seleccionada para 
la segunda etapa del pro- 
grama, el cual se realiza, 
desde este 26 al 31 de 

agosto, en El Salvador, re- 

uniendo a estudiantes de 

Latinoamérica y el Caribe, 
en actividades que los 
acercarán ala innovación 
y la tecnología. 
“Para mí, es maravilloso, 

porque creo que es una 
muy buena oportunidad 
tanto para interactuar 
con personas de otros paí- 
ses que se están adentran 
do en este mundo más de 

la tecnología moderna, de 
cierta manera, como los 
nuevos avances y todo 
eso, así como también me 
sirve para ir construyen- 
do mi red de contactos”, 
comenta la alumna. 

Luna (25) explica que, gra- 
cias a la invitación del di- 

jóvenes de distintos 
países participan en en- 
cuentro sobre las nue- 
vas tecnologías. 

creo que es una 
muy buena 
oportunidad 
tanto para 
interactuar con 
personas de otros 
países” 

Luna Le Feuvre, estudiante de 
Ing. en Informática, Inacap 

rector de Área Diseño y 
Tecnologías de Informa- 
ción y Ciberseguridad, 

Juan “Carlos Spichiger, 
postuló. Para ello, llenó 
un formulario indicando 
sus intereses y los cursos 
que quería tomar. Ade- 
más, realizar una video- 

presentación. Ella fue 
una de los 50 jóvenes se- 
leccionados en dicha ins- 
tancia, que -durante ocho 
días- tuvo sesiones en vi- 
vo, cursos en línea y even- 
tos presenciales, para de- 
sarrollar conocimientos y 
destrezas tecnológicas en 

5G, Inteligencia Artificial, 
Cloud Computing y Digi- 
tal Power. 
“Seeds for the future 
Huawei” es un programa 
de capacitación TIC reco- 

nocido a nivel mundial, 
que -por primera vez en 
sus seis años de realiza- 
ción- contó con un 50% 
de participación femeni- 
na y el 40% de los seleccio- 
nados es de regiones dis- 
tintas a Santiago, de 18 
instituciones académicas 

diferentes y de 28 carre- 
ras de pregrado.
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